

Bruchsal, Dezember 2025

FÜR DAS KÖNNEN
GIBT ES
NUR EINEN
BEWEIS –
DAS TUN.

Marie von Ebner-Eschenbach

Eine friedvolle Weihnachtszeit und ein gutes neues Jahr wünschen Ihnen die Schülerinnen und Schüler, das Lehrerkollegium sowie die Schulleitung des Justus-Knecht-Gymnasiums Bruchsal.

Wir bedanken uns herzlich für die konstruktive Zusammenarbeit in diesem Jahr und freuen uns auf ein erfolgreiches Miteinander in unserer großen Schulfamilie im kommenden Jahr.

Im Namen der gesamten Schulgemeinschaft

Andrea Mutter
Schulleiterin



Die Karten mit den Weihnachtsgrüßen des Justus-Knecht-Gymnasiums Bruchsal wurden von Schülerinnen und Schülern im Kunstunterricht gestaltet.
Dafür sagen wir ein herzliches Dankeschön!